Dainese gana

Ciclismo | Vuelta a España

y Cortina roza el palo

Roberto Menéndez, Íscar (Valladolid)

El asturiano Iván García-Cortina (Movistar) estuvo cerca de ganar la antepenúltima etapa de la Vuelta, disputada ayer entre La Bañeza (León) e Íscar (Valladolid). El gijonés acabó quinto tras el sprint que se llevó el italiano Dainese (Team Dsm-Firmenich), por delante Ganna (Incos) y Van den Berg (EF Education-Easypost). «Me hubiera gustado ganar, tenía la rueda (buena, la de Filippo Ganna, segundo en meta) y lo di todo, pero no tenía más», dijo el asturiano. Cortina, de todos modos, señaló que está animado para el sprint de mañana en Madrid, y también para el campeonato de Europa: «Sin duda, tengo ganas porque me pueden ir bien y hay que intentar aprovecharlos».



Dainese cruza la meta en primera posición, con Iván García-Cortina a la izquierda. | E. P.

Baloncesto

El Círculo Gijón cae ante el Universidad de Oviedo

J. J Gijór

El Círculo Gijón cayó por 52-55 ante el Universidad de Oviedo en el partido de a la fase previa de la Copa Principado disputado ayer en el polideportivo Juan Carlos Beiro, en Langreo. El equipo estudiantil se llevó un partido plagado de errores y fallos por parte de los dos equipos. En la jornada de hoy volverá a jugar el Universidad de Oviedo, pero esta vez tendrá como rival al otro equipo gijonés, el Tartiere Auto, y el partido, como el de ayer, será a partir de las 20.00 horas.

También hoy da comienzo

También hoy da comienzo la Copa Principado femenina y en esta primera jornada se medirán, a partir de las 16.00 horas, el Fodeba y el Grupo Covadonga, y a las 18.00 horas el Universidad y la Atlética Avilessina. Los ganadores de estos dos partidos se enfrentarán en la final mañana, a las 16.30 horas. El ganador competirá por el título de esta competición ante el ADBA, el sábado 23. Como la Copa masculina, esta femenina se disputa en el pabellón Juan Carlos Beiro de Langreo.



La representación del Fodeba, junto a la Alcaldesa y el patrocinador en la fila de abajo. | Juan Piaza

Fodeba estrena patrocinio

La firma MG Cyasa dará nombre al equipo sénior del club gijonés, que compite en Primera Nacional

> J. J Gijón

El Fodeba Gijón, la mayor cantera del baloncesto femenino asturiano, contará esta temporada con el patrocinio de la firma MG Cyasa, que dará nombre al equipo sénior, que juegan en Primera Nacional, según se indicó en la tarde de ayer en el acto de presentación de este acuerdo.

El acto tuvo lugar en el Ayuntamiento de Gijón y contó con la presencia de la alcaldesa Carmen Moriyón, así como una representación de todas las categorías del club encabezados por su presidente, Pedro López Ferrer. Él fue el encargado de explicar la filosofía del club basado principalmente en «la educación y la toma de decisiones» y reclamó más apoyo de las instituciones al deporte femenino.

Por su parte, Carmen Moriyón agradeció el trabajo de todo el club y reiteró «el apoyo del Ayuntamiento desde siempre al deporte femenino» y abrió las puertas de la Casa Consistorial «para la celebración de éxitos futuros del club». La alcaldesa departió con las jugado-

ras presentes a las que animó a continuar con la práctica deportiva y a disfrutar con ella cada día.

La firma patrocinadora estuvo representada por Miguel González, quien alabó el trabajo que desde hace 25 años está realizando este club y se congratuló de unir su
nombre al mismo. El Fodeba cuenta con 11 equipos en la estructura
propia del club en todas las categorías y con otros 14 en colegios, entre ellos el de Educación Especial
de Castiello de Bernueces, que
también contó con una representación en el acto de presentación.

HOCKEY PATINES

El Telecable Gijón inicia ante el Manlleu la defensa de la Supercopa

El Telecable Gijón inicia hoy, a las 19:30, la defensa del primero de los cuatro título ganados la pasada temporada. Se trata de la Supercopa, en la que tendrá como rival al Manlleu. Antes, a las 17.00, los otros dos participantes, Palau i Plegamans y Vila Sana, buscarán un puesto en la final. Las jugadores gijonesas llegan al completo y tras haber dado una gran imagen en el torneo de la Manzana. Informa J.J.

AUTOMOVILISMO

Alonso: «Ferrari es demasiado rápido, está fuera de nuestro alcance»

El asturiano Fernando Alonso (Aston Martin) dijo tras finalizar en cuarta posición los Libres 2 del G. P. de Singapur que «Ferrari probablemente está fuera de nuestro alcance, como en Monza; son demasiado rápidos. Red Bull será rápido mañana cuando realmente cuente», afiadió.

TENIS

Djokovic gana a Davidovich y elimina a España de la Davis

El número uno mundial, Novak Djokovic, dejó fuera a España de la Final a Ocho de Málaga, tras derrotar a Alejandro Davidovich-Fokina por 6-3 y 6-4, un resultado que apea a España de la competición, a falta de una jornada por disputar en el Grupo C.